

# ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

## СЕКРЕТАРЬ

Миусская пл., д. 7, стр. 1, Москва, ГСП-3, 125993, тел.: (495) 221-83-63, факс: (499) 251-60-04, сайт: [www.oprf.ru](http://www.oprf.ru)

---

«19» июня 2020 г. № **60П-1/936**

Депутату Европейского парламента

**ЭРВЕ ИВУ МАРИ КЛОДУ ЖУВЕНУ**

Уважаемый господин Жувен!

1 июля 2020 года в России состоится общероссийское голосование, в ходе которого граждане страны выскажут свое мнение, одобряют ли они изменения в Конституцию Российской Федерации.

Поправками в Конституцию Российской Федерации, в частности, закрепляются социальные гарантии для граждан, устанавливается поддержка наиболее значимых институтов (семья, гражданское общество и пр.), совершенствуется организация публичной власти в Российской Федерации.

От результатов общероссийского голосования зависит, вступят ли в силу изменения в Конституцию Российской Федерации.

При этом для исключения рисков распространения новой коронавирусной инфекции COVID-19 и создания безопасных условий для здоровья граждан предусматривается, что граждане смогут принять участие в общероссийском голосовании не только 1 июля 2020 года, но и в течение нескольких дней до этого дня – с 25 по 30 июня 2020 года.

Мы заинтересованы в максимальной открытости и прозрачности общероссийского голосования и приглашаем Вас принять участие в наблюдении за его проведением 25 июня – 1 июля 2020 года.



Л.Ю. Михеева

# CIVIC CHAMBER OF THE RUSSIAN FEDERATION

## SECRETARY

7/1 Miuskaya sq., Moscow, GSP-3, 125993, tel.: (495) 221-83-63, fax: (499) 251-60-04, website: [www.oprf.ru](http://www.oprf.ru)

---

«19» June 2020 № 60П-1/936

Member of the European Parliament

Herve Yves Marie Claude Juvin

Dear Mr. Herve Yves Marie Claude Juvin!

On 1 June 2020 the Russian Federation will hold an All-Russian vote, during which the citizens of the country will express their opinion on whether they approve of a number of amendments to the Constitution of the Russian Federation.

The amendments to the Constitution of the Russian Federation include a range of social guarantees for the citizens, as well as support for the most important institutions (family, civic society, etc.). They also introduce improvements to the public administration system in the Russian Federation.

It depends on the results of the All-Russian vote whether the amendments to the Constitution of the Russian Federation will enter into force.

At the same time, in order to avoid the risk of spreading the new coronavirus infection COVID-19 and to provide safe conditions for people's health, it was decided that the citizens will be able to vote not only on 1 June 2020, but also during a few days before that date, namely from June 25 to June 30 2020.

Attaching great importance to ensuring the most open and transparent All-Russian vote, we would like to invite You to participate in observing the voting process on 25 June – 1 July 2020.

Lidiya Mikheeva